

SARI

Fahrudin Hidayat. 2011. **Penelusuran Potensi Daerah untuk Pembinaan Olahraga Usia Dini Di Kecamatan Bangsri Kabupaten Jepara Tahun 2010**. Skripsi. Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi. Fakultas Ilmu Keolahragaan. Universitas Negeri Semarang.

Kata kunci: Potensi daerah, pembinaan olahraga usia dini

Upaya peningkatan prestasi olahraga perlu terus diupayakan dengan pembinaan olahraga sedini mungkin melalui penemuan dan pemantauan bakat, pembibitan dan pelatihan olahraga prestasi. Permasalahan dalam penelitian ini bagaimanakah potensi olahraga siswa sekolah dasar di kecamatan Bangsri Kabupaten Jepara. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui potensi olahraga siswa sekolah dasar di kecamatan Bangsri Kabupaten Jepara.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa Sekolah Dasar di kecamatan Bangsri kabupaten Jepara yang ikut dalam tes penelusuran potensi daerah untuk pembinaan olahraga usia dini se-Jawa Tengah tahun 2010 berjumlah 100 siswa. Sedangkan teknik pengambilan sampel menggunakan *random sampling*. Variabel dalam penelitian ini yaitu variabel bebas pembinaan olahraga usia dini dan variabel kontrol dalam penelitian ini adalah potensi. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis Deskriptif Prosentase.

Hasil uji deskriptif prosentase diketahui bahwa hasil lima tes pertama keterampilan gerak siswa putra, diketahui bahwa sebagian besar siswa putra gagal pada kesempatan pertama tetapi berhasil pada kesempatan kedua. Pada tes putra tes 8 sebesar 74,0% sempurna, tes 4 52% valid gagal 1 kali, tes 10 54% valid gagal 1 kali, tes 9 42% valid gagal 1 kali dan tes 7 56% valid gagal 1 kali. Hasil lima tes pertama keterampilan gerak siswa putri, diketahui bahwa sebagian besar siswa putri gagal pada kesempatan pertama tetapi berhasil pada kesempatan kedua. Sebesar 66% tes 8 valid gagal 1 kali, 60% tes 14 valid gagal 1 kali, 76% tes 7 valid gagal 1 kali, 66% tes 15 valid gagal 1 kali dan 54% tes 9 valid gagal 1 kali. Hasil lima tes kedua keterampilan gerak siswa putra dan putri, diketahui bahwa sebagian besar siswa putra gagal pada kesempatan pertama tetapi berhasil pada kesempatan kedua.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat disimpulkan bahwa potensi siswa sekolah dasar di kecamatan Bangsri Kabupaten Jepara di bidang olahraga berpotensi baik, sebagian besar siswa putra maupun putri memiliki bakat dibidang olahraga dan potensi siswa sekolah dasar di Kecamatan Bangsri Kabupaten Jepara untuk dikembangkan dibidang olahraga tertentu sesuai spesifikasi kemampuan dasarnya dapat dikembangkan dengan baik. Saran yang dapat disampaikan adalah bagi sekolah-sekolah hendaknya memberi kesempatan dan wadah bagi pengembangan olahraga anak-anak didiknya melalui kegiatan ekstrakurikuler, Guru olahraga hendaknya membantu siswanya yang telah memiliki bakat dibidang olahraga untuk dapat dibina dan dikembangkan sesuai dengan prosedur yang ada bagi dan bagi masyarakat agar ikut serta mendukung proses pembinaan olahraga usia dini dengan ikut serta menjaga, merawat dan memanfaatkan sarana prasarana olahraga yang telah ada.